



6 Pièces

238 m²

Réf. 82438067

4 300 000 €

Théoule-sur-Mer

Maison à vendre (06590)

**résidences
immobilier**



résidences immobilier

Cette villa neuve contemporaine à 5 minutes du centre ville se caractérise par un double séjour très lumineux offrant une vue imprenable sur la pointe de l'Aiguille et les îles de Lérins, ainsi qu'une cuisine américaine entièrement équipée. Au même niveau, une chambre principale avec sa salle de douche et son dressing, une chambre avec salle de bains attenante, ainsi que deux autres chambres avec salle de douche. A l'étage inférieur, une cinquième chambre salle de douche et la possibilité d'une grande extension. L'architecture moderne de cette maison abrite sur le toit un superbe jardin et une ...

This contemporary new villa, just 5 minutes from the town center, features a bright double living room with a breathtaking view of the Pointe de l'Aiguille and the Lérins islands, and a fully-equipped open-plan kitchen. On the same level, a master bedroom with en-suite shower room and dressing room, a bedroom with en-suite bathroom, and two further bedrooms with en-suite shower rooms. On the lower floor, a fifth bedroom with shower room and the possibility of a large extension. The modern architecture of this house features a superb roof garden and an offset swimming pool offering panoramic ...

BARNES THÉOULE-SUR-MER

16 avenue de Lérins - 06590 THÉOULE-SUR-MER

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

